

# L'Horesca a sa journée

La traditionnelle journée Horesca 2006 a eu lieu hier.

La Fédération nationale des hôteliers, restaurateurs et cafetiers du Grand-Duché de Luxembourg qui représente quelque 2 500 entreprises établies dans notre pays, du plus petit café au plus grand hôtel, a organisé, hier, la journée Horesca 2006.

Dans un premier temps, les invités ont pris part aux assemblées générales de la Caisse de décès et de l'association Horesca qui ont eu lieu dans les locaux de la Chambre de commerce à Luxembourg-Kirchberg avec une traduction simultanée du luxembourgeois en français.

Comme chaque année, Norbert Schmit, président, et Jean Schintgen, secrétaire général de la Fédération ont profité de l'occasion pour aborder les thèmes d'actualité

Ils ont dressé le bilan de l'actuel situation qui tourne autour de la volonté du ministre de la santé, Mars Di Bartolomeo, d'interdire de fumer dans les établissements de restauration. Un sujet qui a fait naître de nombreuses discussions, ces derniers temps.

En soirée, tout le monde s'est retrouvé à Mondorf-les Bains pour

un dîner de gala au Casino 2000.

À cette même occasion, des diplômes ont été décernés aux membres de longue date de cette branche : Ramiro Gomes de Almeida de Luxembourg (cafetier depuis 15 ans), Francis Dimmer de Walleldorf (hôtelier depuis 18 ans), Robert Schmit de Roodt-sur-Syre (restaurateur depuis 20 ans), Famille Minicucci-Hermann d'Ettelbruck (hôtelier-restaurateur depuis 20 ans), Luc Muller de Bùderscheid (hôtelier-restaurateur depuis 22 ans), Jeannot Kremp, Luxembourg (restaurateur depuis 25 ans), Lucien Gindt-Tholl de Clervaux (hôtelier-restaurateur depuis 25 ans), Vic Weber de Wiltz (hôtelier-restaurateur depuis 25 ans), Joaquim et Mariana Ramos d'Esch/Alzette (cafetiers depuis 25 ans), Guy Philipp de Roeser (hôtelier-restaurateur depuis 30 ans), Lucien Houdremont de Remich (hôtelier-restaurateur depuis 30 ans), Franky Steichen de Howald (restaurateur depuis 30 ans), Gerty Koerber de Bertrange (restaurateur depuis 34 ans) et Anna Hoffmann d'Olingen (cafetiers depuis 55 ans).